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＜点   鐘＞ 新津中央 RC 井浦 行重 会長 
 
＜ソング＞  手に手つないで 
 
＜会長挨拶＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
新津中央ロータリークラブ 井浦 行重 会長 

第４３代会長として１年間 何はともあれ任期を全う

出来てほっとしています。ロータリークラブの会長は

人生で１度のみ、本当に貴重な経験ができました。 

ロータリークラブの会長はやはり重いものがあります。

その様な機会を頂きありがとうございました。感謝申

しあげます。 

自分で言うのも変ですが多少なりとも一人の人間とし

て成長が出来たかな？と思っています。 

そして、諸橋幹事、五十嵐副幹事も色々助けてもらい

ありがとうございました。そしてなにより事務局の齋

藤さんも一年間ありがとうございました。 

 今年度のクラブテーマは『一歩 踏み出そう！（Let’s 

take a step）』一歩踏み出して奉仕活動をしましょう。

一歩踏み出して例会に参加しましょう。一歩踏み出し

てすべてのロータリー活動をしましょう。としました。 

実際のところ、ほぼ何も出来ませんでした。皆さんに

は不自由な一年間で本当に申し訳ありませんでした。

今でこそワクチン接種が進み、状況がかなり改善され、

状況が良くなってきましたが、この１年半という間は

日本が国難という言葉がぴったりの状況でした。 

 

この一年間を振り返る為に例会での自分の挨拶の原稿

を読み返しました。まず、７月ころはコロナ感染がだ

いぶ落ち着いてまずまずのスタートでした。 

① 遠山さんとのお別れ（９月） 

② 目黒さんとのお別れ（１１月） 

③ 保坂さんの退会 

（暗い世情とクラブ内の閉塞感や絶望的な雰囲気） 

④ 遠山博文さんの入会報告 

⑤ 田中先生の退会（３月）２６名から２２名へ 

⑥ 今井さんの退会（卒業）チャーターメンバー  

私に入会を勧めてくれた方 

 

１年間半は先が見通せない中でその場その場、その時

その時でのギリギリの対応でのクラブ運営でした。先

日の IM で石曽根医院の医師の金子さん（村松 RC の会

員）の記念講演で説明がありましたが、この一年半の

間、政府や都知事の説明などはコロナの波が来るたび、

ここ１ヶ月、ここ１ヶ月が勝負です。緊急事態宣言の

間は我慢して下さい。我慢して下さいのお願いでした。

何度も何度も同じお願いの連続でした。先が見通せな

い状況で我慢の連続でした。 

会長になる前にも髙橋さんだと思いますが冗談で言っ

ていた話で、井浦年度は一度も例会が出来ないかもし

れないなどと言っていた事を思い出します。 

本当にその位、先が見通せない状況でした。 

自分が会長をした場合、新潟薬科大学との交流を通し

て、次世代の若者を育てたい。その為に何かやりたい

と思っていました。残念ながらその思いは叶いません

でした。その様な先が見通せない状況で私の一番重要

な役目が途中から変わりました。クラブ活動でコロナ

のクラスターを絶対に出さない事です。大袈裟ですが、

皆さんのコロナ感染を防ぎ、コロナ感染から皆さんの

生活や会社そして何より命を守る事が一番大切だと思

い活動をしてきました。その一心でクラブ運営をして

きました。 

今はその思いが果たせて肩の荷が下りて本当に安堵し

ています。 

新津中央ロータリークラブ ４３年間の長い歴史の中

である意味非常に大切な時にクラブ運営を任された事

になります。自分で言うのも変な話で申し訳ありませ

んが、その事は自分の中で誇りに思っています。 

今後は第５波があるかもしれませんが、望月会長と五
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テーマ「ロータリーで良いことをしよう」 

２０２０—２０２１年度クラブテーマ                   

 『一歩 踏み出そう！』                      ２０２１年６月第４例会 

          (Let's take a step)                    （２０２１年６月２２日） 



十嵐幹事にはコロナ感染に気を付けて、コロナの後の

新しい時代にふさわしいロータリークラブを作って下

さい。それでは望月会長と五十嵐幹事へバトンを渡し

ます。 

 

一年間ありがとうございました。 

 

＜ゲ ス ト＞ 

おられません 

 
＜ビ ジ タ ー＞ 
おられません 
 
 
 
 
 
＜卓 上 花＞  
花   名／あじさい ユキノシタ科 
原 産 地／南北アメリカ 
花 言 葉／無常・高慢・元気な女性 
生 産 地／江南区 北山 

 
＜幹事報告＞ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
諸橋 敏松幹事 
・頸北ロータリークラブ RI離脱についてのご案内 
・頸北ロータリークラブ解散の通知連絡 
 
＜委員会報告＞ 
東村里恵子君からの連絡を欠席の為望月会長エレク
トからの報告・・・７月２日（金）１０時から新津
ロータリークラブと合同で奨学生と秋葉区長訪問し
ます。出席者は両クラブ新会長・両クラブ奨学生・
両クラブカウンセラーです。 
 
＜出席報告＞ 

・前回の訂正ございません。 

 

・本日は会員２３名中名出席１８名で７８，２７％   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

今井 重朗君退会のご挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

４３年間ありがとうございました。 
 
＜プログラム＞ 
コロナ対策の為ランチ時のご苦労さんパーティー開催 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

司会は髙橋親睦委員長♪ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

望月会長エレクトから井浦会長へ花束贈呈 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

五十嵐次年度幹事から諸橋幹事へ花束贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井浦会長から事務局齋藤さんへ感謝の記念品贈呈 

 

ニコニコボックス 

・一年間大変お世話になりました。ありがとうござ

いました。 

        井浦 行重会長・諸橋 敏松幹事 

 

・丑年で生まれて丑年で終活致します。いろいろお

世話になりました。 

          今井 重朗君  

 

・井浦会長、諸橋幹事この一年間コロナ禍の中無事

事故なく例会をやり遂げ大変ご苦労様でした。 

  佐々木 健哉君 

 

・今井さん長い間お疲れ様でした。今後共よろしく

お願い致します。 

                赤井田 幸一君 

 

・今井さん長い間大変お世話になりました。ありが

とうございました。井浦会長、諸橋幹事一年間ご苦

労様でした。 

                 小川 信正君 

 

・今井重朗様、長年にわたりご指導いただき大変あ

りがとうございました。クラブはさられても今後共

お付き合いの程よろしくお願い申し上げます。 

                 押味 弘一君 

 

・井浦会長、諸橋幹事一年間お疲れ様でした。コロ

ナでまた大変な年でしたが、そのバトンを引き継ぎ

来年は良いスタートにしていきます。今後共ロータ

リークラブをよろしくお願いします。 

                  望月 治君 

 

・井浦会長、諸橋幹事一年間お疲れ様でした。コロ

ナ禍の中での運営大変だったと思います。 

今井さんお疲れ様でした。またお店にも来て頂き 

ウチのスタッフのご指導もお願いします。 

                五十嵐 純一君 

 

・先日はブレザーをそして、本日エンブレムを頂き

ました。ありがとうございます。井浦会長・諸橋幹

事お疲れ様でした。 

                 遠山 博文君 

 

本日の合計 １９,０００円（累計２１６,０００円） 

 

財団ボックス 

・今井さんが退会されるのはとても残念ですが、今

まで大変お世話になり感謝しております。これから

も近所づきあいをよろしくお願いいたします。 

                川名 一弘君 

 

・今井さん、ご無沙汰しておりました。今日で例会

の場での顔がみられなくなるという事で残念に思い

ます。チャーターメンバーとして今迄ありがとうご

ざいました。今井さんのダジャレが聞けないのが淋

しいです。 

                山田 道夫君 

 

・今井さん、長い間公私共にお世話になりました。

また、商店街などでお世話になると思いますが宜し

くお願いします。 

                望月 治君 

 

本日の合計  ３,０００円（累計  ４６，４１８円） 

 

米山ボックス 

・今井さん長い間ご苦労様でした。ありがとうござ

いました。 

 齋藤 嘉昭君 

 

・井浦会長・諸橋幹事 一年間お疲れ様でした。井

浦会長はコロナが終息したらもう一度会長をやって

みてはいかがでしょうか？ 

               渡邊 嘉子君 

 

本日の合計 ２,０００円（累計 ５１，４３１円） 

 

本日最後はタオルやクジラの缶詰、スペシャルお弁

当が当たる抽選会が開催されました(^^♪ 


